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 1２月 21 日（火）講師の坂井田先生

をお招きして「楽しく元気の出る健康体

操」をしました。みんなで和気あいあい

のなか心も体もホカホカ♡に温まりま

した。 

 11 月 30 日（火）に昨年ふれあい田

で取れたもち米を使って、赤飯と五目の

おこわを作りました。楽しそうに話しな

がらも手際が良くて、あっという間に出

来上がりペロリと完食しました。 

門松 

 12 月 19 日（日）庭木の剪定、コミセン周辺の草払

い・清掃、門松作りと今年度は体協役員の立合いのもと、

階段下の倉庫の整理もおこないすっきりとなりました。

例年はやぐら組と合わせての作業でしたが、鬼火焚きが

中止のため手際よく短時間で終了しました。ありがとう

ございました。    ［環境整備部会、自治活動部会］ 

１１月１６日の自主防災会議で各自治会より出された、

地区内 14 ヵ所の太陽光発電所と管理者等の現地調査を

12 月 14 日（火）に役員でおこないました。今後も新設さ

れた箇所については調査にお伺いいたしますので、お気づ

きの際はご連絡ください。 

倉庫 剪定 草払い 
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８日 消防出初式（祝賀会は中止） 

１５日 環境保全組合代議員会 9：00 

１８日 防犯パトロール定例会 19：00 

１８日 運営委員会 19：30 

２３日 野焼き（今寺・下塚） 

 ※変更になる場合もあります。 

 
 
 
・ホットプレート＆たこ焼きラクうま活用レシピ    

2019/5/29 貸出し 
 
・イチロー頭脳   2019/5/19 貸出し 
 
・なくさないで   2021/2/17 貸出し 
 
・氷点 上     2021/2/17 貸出し 
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※お心当たりのある方はコミセンまで(^^♪ 

前回搭載しきれなかった作品です。また、小学校の学習発表会後に表彰式を行いました。 

[環境整備部会] 

平成２８年度から地域の安心安全の

ために青パト隊としてご協力いただき

ました、今寺自治会の市井瀬新一氏が

11 月 17 日で退任されました。長い間、

本当にありがとうございました。   

今後は、堂園克雄氏と久原直記氏が引継

ぎ巡回されます。ただいま申請中です。 

[地域防災部会] 

成人学級の方々にボランティアで花苗を植えて

いただきました。春先まで皆さんの目を楽しませ

てくれると思います♪ 

ご応募、ありがとうござ

いました。 

 

[地区社会福祉協議会] 


